

BERICHT

4. Februar 2024

Cavemen-Greenkeeper hängt den Rasenmä herschlüssel an den Nagel



Hans-Jörg Imhof gibt seine Platzwart-Tätigkeit nach 22 Jahren ab.

22 Jahre lang hat sich Hans-Jörg Imhof um den Baseballplatz Riedwasen der Villingendorf Cavemen gekümmert. Bei seiner Verabschiedung im Dezember 2023 lässt er diese Zeit einmal für uns Revue passieren.

Im Jahre 2001 fing alles bei ein paar Bierchen mit den damaligen Vorständen Claus „Puma“ Dreier und Peter Holzner an – kurz und knapp fragten die beiden Hans-Jörg ob er sich vorstellen könnte sich als Platzwart um die Pflege des Spielfelds zu kümmern. Seit der Vereinsgründung 1986 gab es nie so richtig einen „festen“ Platzwart, man mähte meist kurz vor dem Spiel den Rasen oder vergaß es auch einfach schlichtweg. So waren die Cavemen heilfroh als Hans-Jörg diesen Posten übernahm. Anfangs noch mit einem kleineren Sitzrasenmäher, bei dem der Auffangsack nach jeder Runde über den Platz geleert werden musste. So verging schnell mal ein halber Tag, bis der Platz für das anstehende Spiel am Wochenende entsprechend gemäht war.

2002 schaffte der Verein dann einen Rasentraktor mit deutlich größerem Fassungsvermögen an. Durch Hans-Jörgs überragende Pflege und jährliche Wartung, wird auch der heutige Rasen noch immer mit diesem Rasentraktor gemäht. Gelagert hat er den Rasenmäher all die Jahre immer bei sich zuhause und fuhr mit diesem einmal pro Woche von Herrenzimmern aus auf den Platz nach Villingendorf, um zu mähen.

Der Job als Platzwart ist ein äußerst wichtiger, der viel Arbeit mit sich bringt, die aber meist immer im Hintergrund läuft. Von April bis Oktober muss der Platz nahezu jede Woche einmal gemäht werden – dies hat Hans-Jörg über all die Jahre immer tadellos hinbekommen zum Neid einiger anderer Vereine. Auch Unkraut entfernen, schwierige Stellen mit dem Freischneider und Handrasenmäher mähen sowie ungebettene Wühlmäuse o.ä. entfernen gehörte zu seinem Aufgabengebiet.

Nach nun 22 Jahren hat sich Hans-Jörg dazu entschlossen aus gesundheitlichen Gründen seine Rasenmä herschlüssel an den Nagel zu hängen. Die Vorstandschaft hat sich auf die Suche gegeben und mit

Ottmar Weber einen neuen Platzwart gefunden, der dies ab diesem Jahr für die Cavemen machen wird. Ihn dabei unterstützen wird Martin Müller. Die Vorstandschaft sind froh in so kurzer Zeit einen solch wichtigen und zeitintensiven Posten mit den beiden besetzen zu können.

So wie es 2001 mit einem Gespräch und ein paar Bier angefangen hat, so haben sich die Cavemen im Dezember 2023 mit einem Solchen zur Verabschiedung bei Hans-Jörg getroffen und ihm mit einem Präsent für all die Jahre als Platzwart gedankt. Mit dabei waren ein paar Vorstandsmitglieder sowie die beiden neuen Platzwarte Ottmar und Martin, welche gleich in gewohnter Manier von Hans-Jörg einige Tipps und Erfahrungen auf den Weg mitbekommen haben.

Die Cavemen bedanken uns nochmals recht herzlich bei Hans-Jörg für die vielen zuverlässigen Jahre und wünschen den beiden neuen Platzwarten viel Erfolg und Durchhaltevermögen.

[Nach oben](#)